

weiter zu festigen, die politische Herrschaft der Arbeiterklasse zu erobern.

Die Vereinigung der kommunistischen und sozialdemokratischen Arbeiter war ein großer historischer Sieg des Marxismus/Leninismus in der deutschen Arbeiterbewegung. Die rechtssozialdemokratischen Führer und ihre Politik des Reformismus und Nationalismus wurden in einem großen Teil Deutschlands geschlagen. Ihr Auftreten gegen die Schaffung der Einheit der Arbeiterklasse, gegen die Entmachtung der Junker, Monopolisten und Militaristen, gegen die Errichtung der Macht der Arbeiter und Bauern brachte in diesem Teil Deutschlands der Mehrheit der Sozialdemokratischen Mitglieder die konterrevolutionäre Rolle der rechtssozialdemokratischen Führer zum Bewußtsein.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands verkörpert in sich die besten revolutionären Traditionen der mehr als hun/